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LE MOT DU MAIRE 
 
Beauvaloises, Beauvalois,  
 

La chaine WÉO a réalisé un reportage sur la commune de Beauval. 
Résumé de la chaine : « Merci pour l'accueil » s'installe dans la commune de 
Beauval (80). Une commune de plus de 2000 habitants. Cette commune a connu 
une période économique prospère avec l'extraction du phosphate dans les sous-
sols de la commune et la production de textile (sacs de jute) avec l'entreprise Saint 
Frères. L'architecture de la ville a été façonnée par cette époque florissante 
(maisons de maîtres et cité ouvrière). L'équipe municipale a décidé de donner un 
coup d'accélérateur aux services rendus à la population. Un groupe scolaire a été 
construit ce qui a permis de réhabiliter les 3 anciennes écoles en Pôle Socio Culturel 
Sportif et Associatif pour la première, un centre médical pour la seconde et une 
future micro-crèche pour la troisième. La façade de l'usine Saint-Frère, classée 
monument historique, va connaître un nouvel aménagement avec logements et 
parc de jeux pour les enfants. La commune se transforme pour améliorer les 
services à la population….  
Vous pourrez accéder au reportage réalisé à Beauval le 11 avril 2022 par le lien 
suivant : 
https://www.weo.fr/video/merci-pour-laccueil-beauval-80-entre-passe-et-avenir/ 
Elle a été diffusée le samedi 30 avril à 9h30 et le dimanche 01 mai à 10h et 18h sur 
le canal 35 TNT (Picardie) et le canal 30 TNT (NPDC).  

 
                                                                                          Le Maire, Bernard THUILLIER 

 

Agenda 
 

8 Mai : Rassemblement en mairie à 10h30 pour la Cérémonie Commémorative au 
monument aux Morts à 11h00.  
22 Mai : Brocante organisée par Festi Beauval 

 

État civil 
 

Naissances Mariages Décès 

Le 31 mars : 
MAISSE Thomas 

Le 2 avril : Jonathan MATHON & 
Élodie LEMAIRE 
Le 23 avril : Pascal PETIT & Rose 
LARISSON 

Le 9 avril : Christian 
ANDRIEUX 

 

 

Mairie de Beauval 

Rue du général Leclerc 

80630 Beauval 

 03 22 32 90 10 

 03 22 32 93 45 

contact@beauval.fr 

periscolaire@beauval.fr 

www.beauval.fr 

   

Secrétariat ouvert    

au public 

Du lundi au jeudi 

       De 15h00 à 18h00 

Vendredi 

       De 15h00 à 17h00 

 

Permanences 

Du Maire 

Le lundi matin et jeudi 

matin 

Sur rendez-vous 

 

Des adjoints 

Sur RDV 

 

 

Assistante Sociale              

sur RDV 
       03 60 03 43 60 

 

Tri sélectif 

Les 2, 16 & 30 Mai 

2022 

 

https://www.weo.fr/video/merci-pour-laccueil-beauval-80-entre-passe-et-avenir/
mailto:contact@beauval.fr
mailto:periscolaire@beauval.fr
http://www.beauval.fr/
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UNE NOUVELLE CEINTURE NOIRE DE JUDO   
Freddy Choquart, jeune Beauvalois de 19 ans, a commencé le judo à l’âge de 
10 ans. Il a participé lors du week -end du 2 et 3 Avril dernier au passage de 
grade à Amiens. Il accède à la ceinture noire après avoir réussi l’épreuve 
technique et marqué les 3 points qui lui manquaient. Il devient ainsi la 18ème 
ceinture noire du judo club Beauvalois.  
Ce même week-end Hugo Fontaine, Gwladys Marconnet, Gabin Morin et Finn 
Roots ont réussi l’épreuve technique. Le dimanche Anaïs Rabouille et Hugo 
Fontaine marquent respectivement 20 points et 10 points lors des combats. 
Bravo à tous ces judokas. 

La présidente  Agnès Thuillier Rabouille et les membres du bureau 

BALLON AU POING 
Samedi 26 Mars se sont déroulées les finales du championnat de ballon au poing 
en salle. La fraternelle Beauvaloise remercie tous les participants ainsi que les 
bénévoles pour cette agréable journée. 
Nous sommes fiers  que notre équipe d'excellence ait décroché la coupe de ce 
championnat pour la première fois, ainsi que  de nos jeunes Beauvalois qui jouent 
à Lucheux  et qui ont également remporté ce championnat dans la catégorie  
minime. Nous félicitons également toutes les autres équipes de Beauval qui n'ont 
pas démérité.                                                                    

 Le Président Cédric Legruiec                                                                                     

 
                                      

                                                 

 

DÉCORATION DU VILLAGE 
Les membres de l’association Festi Beauval ont passé du temps cette année à 
embellir le village pour Pâques. Ces décorations ont été confectionnées par les 
bénévoles de l’association et avec des matériaux de récupération. Les enfants ont pu 
apporter leur touche finale en accrochant des œufs sur l’arbre de pâques sur la place 
du souvenir. Merci à tous.                         

La présidente Nathalie Taboux 

 

APRÈS-MIDI RÉCRÉATIF 
Comme à chaque vacances scolaires, Festi Beauval a organisé un après-midi 
récréatif le Mercredi 13 Avril 2022 à la salle Paul Bourdon. Retour en image 
de cet après-midi récréatif qui a rassemblé 24 enfants. Les enfants ont 
décoré poules, lapins, œufs… pour Pâques. Un goûter a clôturé cet après-
midi ; les enfants ont dégusté les délicieuses crêpes confectionnées par les 
bénévoles de l’association Festi Beauval.   

La présidente Nathalie Taboux                                                                                   

                     
 

                                                                     

  

LA SOCIETE DE CHASSE 
Remercie l'ensemble des personnes qui ont participé à la soirée du samedi 26 mars ainsi que tous les 
commerçants de Beauval. 
Prochain événement : « Ball trap » le samedi 18 et dimanche 19 juin.                   Le Président Pascal Cadinot 
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LA CHASSE AUX OEUFS  
Petits et grands se sont donnés rendez-vous lundi 18 Avril 2022 à 10h30 salle 
Eugène Greuet pour la traditionnelle chasse aux œufs. Quelques 60 enfants 
ont répondu présents. Pendant que les 2-7 ans ramassaient les œufs, les 8-12 
ans devaient répondre à quelques questions.  Les manifestations de Pâques 
ont démarré avec le concours de vitrines pour les 8-12 ans. Festi Beauval 
remercie les commerçants pour avoir accepté de cacher un objet insolite dans 
leurs vitrines. Chaque enfant s’est vu remettre un paquet de chocolat et un 
ticket pour un tour de manège à venir retirer à notre stand le lundi de la fête 
locale. Les heureux et heureuses gagnants (es) du concours de vitrine et quizz 
ont reçu un lot supplémentaire. Merci à notre charmant lapin et aux 
bénévoles de l’association Festi Beauval.  
                                                                                   La présidente Nathalie Taboux 

              

CÉRÉMONIE DU 8 MAI 
Mr le Maire invite l’ensemble de la population à la cérémonie 
commémorative qui aura lieu le dimanche 8 mai 2022. 

- 10h30 : rassemblement à la mairie 
- 11h00 : cérémonie au Monument aux Morts. 

A l’issue de la cérémonie, un vin d’honneur sera servi à la salle des fêtes 
Paul Bourdon.  

LOGEMENT À LOUER  
La commune de Beauval dispose d’un logement libre à la location. 
Appartement se situant au 1er étage du nouveau Pôle socio Culturel Sportif et Associatif (ancienne école 
primaire) composé d’un séjour, cuisine, 3 chambres, salle de bain baignoire, WC, grenier, chauffage au gaz. 
Nous recherchons des personnes calmes, sans animaux, car le logement se situe au-dessus de la nouvelle 
bibliothèque et précisons qu’il n’y a pas d’accès à la cour. Le loyer est de 540 € + les charges.  
Bail de 3 ans. Vous pouvez déposer un dossier de candidature en mairie. 

RESPECT DES AMÉNAGEMENTS SUR LA COMMUNE  
Voilà deux mois que le « City Park » est à disposition des Beauvalois(es).  
Quelques règles d’utilisation sont à rappeler. Cet endroit est un lieu pour effectuer du sport comme du 
basket, du football seul ou en groupe. Nous vous rappelons que : 

 Un panier de basket n’est pas un siège tout comme la barre de fixation derrière celui-ci ; 
 La cage qui entoure le « City Park » n’est pas un mur d’escalade ; 
 Le terrain synthétique n’est pas  un lieu pour faire des dérapages en vélo ; 

En cas d’accident sachez que vous êtes seul responsable. 
La commune a investi dans ce lieu pour que ce soit un endroit de convivialité, de regroupement mais  celui-
ci doit être utilisé correctement. Alors soyez responsable et respectueux, utilisez cet aménagement 
correctement, des bancs sont à disposition autour du « City Park » !!! 

Agnès Thuillier Rabouille, Adjointe 

FOOTBALL CLUB BEAUVAL SAISON 2022/2023 
Le F.C. Beauval recrute pour la Saison 2022/2023, Joueurs, Joueuses, 
Dirigeants, Educateurs, Coachs, Bénévoles pour les catégories :  
*U6/U7 *U8/U9 *U10/U11 *U14/U15 *SENIORS.  
Possibilité de faire des essais. Pour plus d'information contacter le : 
06.18.23.45.20 ou notre page Facebook : Football club beauval 

 

 

http://www.saulcet.fr/fr/Article/22862/Commemoration-de-larmistice-du-8-mai-1945
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RENTREE 2022/2023 
Vous venez d'arriver à Beauval ou votre enfant a atteint l'âge de la 
scolarisation (né en 2020) vous pouvez dès maintenant l'inscrire en mairie 
(ouverture au public de 15h00 à 18h00 tous les jours sauf le vendredi jusqu’à 
17h00) puis prendre contact avec la directrice de l'école du Valençon par 
téléphone (les mardis, jeudis ou vendredis) au 03 22 32 20 10.  
L’école propose une restauration scolaire le midi et un accueil périscolaire 
qui fonctionne à partir de 7h30 jusqu’à 18h30 le soir ainsi que le mercredi 
matin de 9h00 à 12h00.  

Martine Mesroua, Adjointe 

ANIMATIONS TENNIS DE TABLE 

 

 
 
 

 
 

                  BROCANTE   
FESTI BEAUVAL organise sa brocante dans le centre du 

village  
 Le Dimanche 22 Mai 2022  

2 € le mètre 
Restauration & buvette sur place devant la mairie 

 
Réservations avant Mercredi 18 Mai 2022 

 : 06-24-89-80-42 ou 03-22-32-90-74 après 18 heures  
. 

 

APÉRITIF MUSICAL 
Organisé par FESTI BEAUVAL à l’occasion de la Fête locale. 

 

Dimanche 6 juin 2022 à partir de 18h00 
Salle des Fêtes Paul Bourdon 

Entrée Gratuite 
 

Animation : Stéphane VARETZ, Accordéoniste 
Restauration et buvette sur place. 

 
Nous comptons sur votre présence : venez faire vivre votre village. 

                                                        

 

https://www.google.fr/imgres?imgurl=https://previews.123rf.com/images/aleutie/aleutie1412/aleutie141200027/34724955-vecteur-clip-art-en-noir-et-blanc-d-un-couple-habill%C3%A9-dans-les-ann%C3%A9es-1920-la-mode-danser-le-charlest.jpg&imgrefurl=https://fr.123rf.com/photo_34724955_vecteur-clip-art-en-noir-et-blanc-d-un-couple-habill%C3%A9-dans-les-ann%C3%A9es-1920-la-mode-danser-le-charlest.html&docid=61lVlR-zVIT0-M&tbnid=l84Nvyow9ktHCM:&vet=1&w=1248&h=1300&bih=1085&biw=1920&ved=2ahUKEwjNhcLiytfhAhUICxoKHWbVDAQQxiAoBHoECAEQFQ&iact=c&ictx=1
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RÉSULTATS DES ÉLECTIONS PRÉSIDENTIELLES À BEAUVAL 

Scrutin du 10 avril 2022 

Nombre d'électeurs inscrits : 1 558                      Nombre de votants : 1 161 
Nombre de votes nuls : 16                                     Nombre de votes Blancs : 24 
Nombre de suffrage exprimés : 1 121                  Participation : 74,52% 
 

CANDIDATS SUFFRAGES EXPRIMÉS POURCENTAGES 

Mme Nathalie ARTHAUD 8 0,71% 

M. Fabien ROUSSEL 32 2,85% 

M. Emmanuel MACRON 256 22,84% 

M. Jean LASSALLE 21 1,87% 

Mme Marine LE PEN 484 43,18% 

M. Éric ZÉMMOUR 52 4,64% 

M. Jean-Luc MELENCHON 156 13,92% 

Mme Anne HIDALGO 20 1,78% 

M. Yannick JADOT 21 1,87% 

Mme Valérie PÉCRESSE 47 4,19% 

M. Philippe POUTOU 7 0,62% 

M. Nicolas DUPONT-AIGNAN 17 1,52% 
 

Scrutin du 24 avril 2022 
Nombre d'électeurs inscrits : 1557                       Nombre de votants : 1213 
Nombre de votes nuls : 18                                     Nombre de votes Blancs : 62 
Nombre de suffrage exprimés : 1133                  Participation : 77,91% 
 

CANDIDATS SUFFRAGES EXPRIMÉS POURCENTAGES 

M. Emmanuel MACRON 436 38,48% 

Mme Marine LE PEN 697 61,52% 
 

RÉSUMÉ COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 12 AVRIL 2022 
Compte tenu de la situation liée au COVID-19 la séance est tenue à huis clos, vote 18 voix pour et 1 abstention. 

Tous présents sauf : M. KOSZTUR Pierre représenté par Mme DIEPPE Delphine et M. ROUCOU Anthony 

représenté par Mme POIRÉ Valérie. 

Le compte rendu du Conseil Municipal du 03 Février 2022 est approuvé à l’unanimité  

M. le Maire propose d’ajouter à l’ordre du jour les deux points suivants : 1) Avis pour détermination de l’usage 

futur de la carrière VILBERT. 2) Urbanisme – Instruction des autorisations et actes relatifs à l’occupation des 

sols – convention tripartite Commune, Communauté de Communes, Pôle Métropolitain – Avenant pour le 

paiement des actes de la période du 1er janvier au 30 juin 2020. Vote pour à l’unanimité. 

 

Avis pour détermination de l’usage futur de la carrière VILBERT 

M. le Maire donne la parole à M. Damien LERASLE, juriste et expert en environnement pour le cabinet 

CERFRANCE qui explique que la carrière présente aujourd’hui un intérêt faunistique et floristique de plus en 

plus important. Une étude a démontré une renaturation très importante avec présence de chauves-souris (site 

biotope) et d’orchidées sauvages.  

Le groupe VILBERT a déposé un dossier de cessation de l’exploitation d’ICPE (Installation Classée pour la 

Protection de l’Environnement). C’est donc un site qui fait l’objet d’une observation particulière de la part de 

la Préfecture. Le but est de protéger entièrement ce site. Il est précisé qu’il n’y aura plus d’extraction de craie 

sur la carrière, qu’il y aura une continuité agricole sur la partie agricole et la réutilisation des bâtiments pour 

probablement un centre de revalorisation des déchets verts et d’autres activités en fonction de l’intérêt 

industriel du site et de la ville de Beauval. Le dossier est consultable en mairie.  
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M. le Maire informe l’assemblée qu’il a demandé à ce que la façade soit améliorée et ajoute qu’il a été contacté 

par les services de la DREAL et de la DDTM et qu’il a été informé que le site sera inscrit sur une liste de sites 

d’intérêt géologique. Il est donc demandé au conseil municipal d’émettre son avis sur le dossier pour que la 

DREAL puisse valider leur plan. Vote : 18 pour et 1 abstention. 

Urbanisme – Instruction des autorisations et actes relatifs à l’occupation des sols – convention tripartite 

Commune, Communauté de Communes, Pôle Métropolitain – Avenant pour le paiement des actes de 

la période du 1er janvier au 30 juin 2021 

Un nouvel avenant ADS (autorisation du Droit des Sols) pour le paiement des actes sur la période du 1er janvier 

au 30 juin 2021 est nécessaire. Après avoir entendu l’exposé de Monsieur le Maire, il est demandé au Conseil 

Municipal de délibérer sur les critères en vigueur. Vote à l’unanimité. 

Autorisation de signature des conventions de financement entre la Communauté de Communes du 

Territoire Nord Picardie et la commune de Beauval dans le cadre de la réalisation de travaux de voirie 
Les travaux de voirie seront réalisés par la Com. de Com avec une participation de 30% du coût hors taxe.  

- Chemin des Cressins : 22 050.90 € HT soit une participation de la commune de 6 615.27 € - Rue du 

Commandeur : 7 796.00 € HT soit une participation de la commune de 2 338.80 € - Chemin du Valençon : 

8 201.00 € HT soit une participation de la commune de 2 460.30 €. Vote à l’unanimité. 

Adhésion à la FDE de la ville d’Albert 

Vote à l’unanimité pour l’adhésion de la ville d’Albert à la Fédération Départementale d’Energie de la Somme   

qui sera rattachée au secteur du Pays du Coquelicot. 

Détermination du taux de promotion d’avancement de grade 

Une délibération a déjà été prise en 2007 mais qu’il y a lieu de la mettre à jour. Le Conseil Municipal décide à 

l’unanimité de retenir les taux de promotion tel que défini par M. le Maire tant qu’une nouvelle décision de 

l’organe délibérant ne l’a pas modifié.  

Création d’un poste d’Adjoint Administratif Principal 1ère classe 35/35ème 

Un poste d’Adjoint Administratif Principal 1ère classe 35/35ème est créé à compter du 1er mai 2022 pour un 

avancement de grade. Vote à l’unanimité. 

Création d’un poste d’Adjoint Technique Principal 1ère classe 35/35ème 

Un poste d’Adjoint Technique Principal 1ère classe 35/35ème est créé à compter du 1er août 2022 pour un 

avancement de grade. Vote à l’unanimité. 

Création d’un poste d’Adjoint du Patrimoine Principal 2ème classe 30/35ème 

Un poste d’Adjoint au Patrimoine 21/35ème a été créé à compter du 1er décembre 2021 pour la bibliothèque, 

que ce poste évolue vu la fréquentation de la bibliothèque. Un poste d’Adjoint du Patrimoine 30/35ème est créé 

à compter du 1er juillet 2022. Vote à l’unanimité. 

M. CANDAS B. demande s’il peut en dire plus sur la fréquentation de la bibliothèque. M. le Maire : 150 

personnes sont inscrites et qu’une cinquantaine de Beauvalois inscrits à Doullens viennent à Beauval. 

Instauration de l’Indemnité horaire pour travaux supplémentaires (IHTS) 

Elles sont attribuées dans le cadre de la réalisation effective de travaux supplémentaires demandés par 

l'autorité territoriale ou le chef de service. Le versement de ces indemnités est limité à un contingent mensuel 

de 25 heures par mois et par agent qui peuvent être dépassées sur décision du chef de service.  

Pour les agents à temps non complet, les IHTS sont calculés selon le taux horaire de l'agent dans la limite des 

35 heures. Ces indemnités pourront être étendues aux agents contractuels de droit public de la collectivité sur 

les mêmes bases que celles applicables aux fonctionnaires des grades de référence. Vote à l’unanimité. 

Cession de l’ancienne école maternelle Centre 

M. le Maire informe l’assemblée d’un projet de création d’une micro crèche à Beauval porté par Mme Betty 

DIEPPE et propose, de lui céder l’ancienne école maternelle du Centre au prix de 100 000 €. Ce projet a été 

évoqué en commission. Vote 18 voix pour et 1 abstention. 

Cession d’un terrain à bâtir chemin de Rouval à Beauval 

Le Conseil Municipal décide à l’unanimité de vendre la parcelle cadastrée AA n°359 d’une superficie de 403 

m². au prix de 18 500 € net vendeur et d’autoriser M. le Maire ou son représentant à signer tous documents 

afférents à cette décision. 

Attribution des subventions 2022 aux associations 
ACPG-CATM : 490 €, Amicale Sapeurs-Pompiers : 1000 € + 500€ de subvention exceptionnelle sous 

conditions, Couture : 150 €, Festi Beauval : 3000 €,  Foot Club Beauvalois : 1000 €, Moving : 650 €, Musique 

de Beauval : 600 € + 400 € de subvention exceptionnelle sous conditions, Société La Fraternelle : 1500 €, 
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Spartiate Beauval Basket-Ball : 250 €, Tennis de table Beauvalois : 540 €, Usep : 380 €, Association des 

Maires de France : 750 €, CAUE : 160 €, Croix Rouge :50 €, Prévention routière :120 €, Recherche pour le 

cancer : 50€.TOTAL SUBVENTIONS 2022 : 11590 €. Vote : 18 pour et 1 abstention. 

Mme MESROUA précise qu’une commission a étudié les dossiers et que toutes les demandes ont été 

honorées. Les ACPG/CATM avaient demandé une subvention exceptionnelle de 1500 € pour une sortie de 3 

jours en Normandie qui a été annulée, le lieu d’hébergement n’étant pas habilité par l’Education Nationale.  

Le Judo Club Beauvalois n’a pas demandé de subvention, c’est leur façon de remercier la commune pour la 

salle d’arts martiaux. 

Travaux d’accessibilité de la salle Paul Bourdon à Beauval – Attribution et autorisation de signature 

des marchés de travaux 

Après analyse de la maîtrise d’œuvre, M. le Maire propose d’attribuer les lots aux entreprises suivantes : 

Lot n°1: Plâtrerie – Menuiseries intérieures: Entreprise E.P.M.: Montant du marché: 17 443.55 € HT  

Lot n°2 : Carrelage – Faïences Entreprise NORD DESIGN : Montant du marché : 1 183.00 € HT 

Lot n°3 : Electricité Entreprise ACCART : Montant du marché : 2 913.58 € HT 

Lot n°4 : Plomberie – Sanitaires Entreprise P.M.E. : Montant du marché : 6 584.20 € HT 

Lot n°5 : V.R.D. Entreprise BOUFFEL TP : Montant du marché : 13 633.15 € HT 

Soit un total de travaux de 41 757.48 € HT (50 108.98 € TTC). Vote : 18 voix pour et 1 abstention. 

Travaux d’accessibilité de la salle Eugène Greuet à Beauval – Attribution et autorisation de signature 

des marchés de travaux 
Après analyse de la maîtrise d’œuvre, M. le Maire propose d’attribuer les lots aux entreprises suivantes : 

Lot n°1: Menuiseries extérieures Aluminium: PROFIL GLACE: Montant du marché: 6 380.00 € HT 

Lot n°2 : Plâtrerie – Menuiseries intérieures : Entreprise E.P.M. : Montant du marché : 6 262.00 € HT 

Lot n°3 : Carrelage – Faïences : Entreprise NORD DESIGN : Montant du marché : 930.60 € HT 

Lot n°4 : Electricité : Entreprise ACCART : Montant du marché : 6 052.46 € HT 

Lot n°5 : Plomberie – Sanitaires Entreprise P.M.E. : Montant du marché : 6 744.36 € HT 

Lot n°6 : V.R.D. Entreprise BOUFFEL T.P. : Montant du marché : 10 919.20 € HT 

Soit un total de travaux de 37 288.62 € HT (44 746.34 € TTC). Vote : 18 voix pour et 1 abstention. 

Travaux d’accessibilité des salles Paul Bourdon et Eugène Greuet – Demande de subvention auprès du 

Conseil Départemental de la Somme 

Plan de financement prévisionnel : Coût Maîtrise d’œuvre : 7 750.00 € HT, Coût travaux HT salle Paul 

Bourdon : 41 757.48 € HT, Coût travaux HT salle Eugène Greuet : 37 288.62 € HT, pour un Coût total : 

86 796.10 € HT - DETR 29 319.50 € HT  (subvention attribuée) - Conseil Départemental 40 % : 34 718.44 € 

HT - Financement commune 40 117.38 € TTC dont TVA 17 359.22 €. Vote à l’unanimité.   

Remplacement de l’escalier extérieur de la mairie – Choix d’un maître d’œuvre pour l’établissement 

des demandes d’autorisation d’urbanisme 

M. le Maire propose à l’assemblée de faire établir ces demandes par un maître d’œuvre et donne lecture de 3 

devis réceptionnés et  propose d’attribuer cette mission à OPEIC Bâtiments pour un montant de 2 400.00 € 

HT soit 2 880.00 € TTC. Vote 18 pour et 1 abstention. 

Renforcement des trottoirs Résidence Bellevue suite à l’effacement de réseaux 

Il est nécessaire de renforcer les trottoirs, M. le Maire donne lecture du devis de l’entreprise BOUFFEL qui 

intervient déjà sur ce chantier pour la FDE afin d’éviter des raccords. Coût travaux : 20 727.49 € HT soit 

24 872.99 € TTC, ces travaux ont été évoqués en réunion de commission. Vote 18 voix pour et 1 abstention. 

Vote des taux d’imposition 2022 

M. le Maire propose à l’assemblée de reconduire les taux d’imposition 2021 pour l’année 2022.   

Vote : 18 voix pour et 1 abstention. 

Compte de gestion 2021 – service des eaux 

Le conseil municipal approuve par 16 voix pour et 3 abstentions le compte de gestion du trésorier municipal 

pour l'exercice 2021. 

Compte administratif 2021 – service des eaux  
M. le Maire présente le compte administratif 2021 du service des eaux qui s’établit comme suit : 

Section d’exploitation : Dépenses : 351 872.76€, Recettes : 328 193.27€, Report année 2020 excédent : 

682 056.43€, Résultat : 658 376.94€ . 
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Section d’investissement : Dépenses : 39 715.84€, Recettes : 37 494.11€, Report année 2020 excédent :    

90 022.15€, Restes à réaliser dépenses : 23 790.00€, Restes à réaliser recettes : 0.00€, Résultat : 64 010.42€. 

Vote 15 voix pour et 3 abstentions le compte administratif 2021 du service des eaux.       

Affectation de résultat 2021 – service des eaux  

Le Conseil municipal décide d’affecter le résultat comme suit : 658 376.94 € à l’excédent reporté de 

fonctionnement. Vote : 16 voix pour et 3 abstentions. 
Budget Primitif 2022 – service des eaux  

M. le Maire présente le budget primitif 2022 du service des eaux :  Section d’exploitation : 991 932.94 € 

 Section d’investissement : 131 197.71 €. Vote 16 voix pour et 3 abstentions. 

Compte de gestion 2021 – Commune  
Le conseil municipal approuve par 16 voix pour et 3 abstentions le compte de gestion du trésorier municipal 

pour l'exercice 2021.  

Compte administratif 2021 – Commune 
Section d’exploitation : Dépenses : 1 250 602.29 €, Recettes : 1 764 663.85 €, Report année 2020 excédent : 

3 033 531.46 €, Résultat : 3 547 593.02 €.           

Section d’investissement : Dépenses : 1 978 956 02 €, Recettes : 1 445 535.96 €, Report année 2020 déficit :  

- 804 424.12 €, Restes à réaliser dépenses : 410 609.92 €, Restes à réaliser recettes : 970 380.60 €, Résultat : 

- 778 073.50 €. Vote 15 voix pour et 3 abstentions le compte administratif 2021 commune.  

Affectation de résultat 2021 – Commune  
Le Conseil municipal décide d’affecter le résultat comme suit : 778 073.50 € au 1068 de la section 

investissement et 3 547 593.02 € à l’excédent reporté de fonctionnement. Vote16 voix pour et 3 abstentions. 

Budget Primitif 2022 – Commune  

M. le Maire présente le budget primitif 2022 Commune qui s’établit comme suit :  section d’exploitation : 

4 518 215.52 €,  section d’investissement : 2 801 054.10 €. Vote 16 voix pour et 3 absentions. 

Questions diverses 

M. CANDAS B. évoque la réunion du 24 février dernier concernant le créneau de dépassement prévu sur la 

RN 25 et demande à M. le Maire sa position sur ce sujet qui donne lecture des réponses rédigées par la DREAL, 

réponses déjà apportées lors de la réunion du 24 février 2022. 

M. CANDAS B. évoque un article du Courrier Picard du 23 février 2022 sur les travaux de la rue de Créqui.  

M. le Maire répond que ses propos n’ont pas été correctement reproduits par le journaliste. 

M. CANDAS B. rappelle les articles L2121-21 et L2121-22 du Code Général des Collectivités Territoriales 

et demande à M. le Maire s’il a le projet, comme le texte l’autorise à tout moment, de revoir la composition 

des commissions afin de respecter le principe de la représentation proportionnelle ? 

M. le Maire répond que le principe de proportionnalité a été respecté et précise que les commissions sont 

créées depuis maintenant deux ans. 
 

M. CANDAS B. donne lecture de l’article L2122-23 du CGCT et demande à M. le Maire s’il a l’intention de 

se conformer à l’article c’est à dire rendre compte au conseil municipal des décisions prises en fonction de la 

délégation reçue en début de mandature ce qui n’a jamais été fait depuis 2020. 

M. le Maire répond qu’il a intention de se conformer à l’article à condition que lui soit précisé quels points et 

quelles décisions il doit rendre compte. Tous les jours, des documents d’urbanisme sont signés, des 

inscriptions à l’école, les assurances… M. le Maire demande des précisions et précise que dans ce cas un 

compte rendu peut être rédigé tous les jours… 
 

M. CANDAS B. demande ce qu’il en est de l’acte authentique pour la parcelle AL 184, rappelle qu’en octobre 

2021, le conseil municipal, à la majorité, a décidé l’acquisition d’une parcelle AL 184 afin d’y construire un 

atelier municipal et demande où en est cette affaire et si l’acte authentique a été signé. 

M. le Maire rappelle qu’il a pris un avocat sur le dossier de la parcelle AL 184 pour défendre les intérêts de la 

commune et que la procédure est en cours, qu’il attend le rendu du tribunal et rappelle à M. CANDAS qu’il 

sait que ce dossier est au tribunal. 

 
Le compte rendu intégral est visible en Mairie et sur le site beauval.fr 


